

## ABSTRAK

Novi Nur Indah : “ Kontribusi Muhammadiyah Sumedang Dalam Bidang Pendidikan dan Sosial Keagamaan di Sumedang ( 1953- 2010 )”.

Muhammadiyah Sumedang merupakan salah satu organisasi sosial kemasyarakatan, yang fokus gerakannya ialah dalam bidang sosial diantaranya bidang pendidikan, sosial kemasyarakatan, dan keagamaan. Seiring keberadaannya di Kabupaten Sumedang, Muhammadiyah banyak berkontribusi besar bagi kesejahteraan umat khususnya di bidang pendidikan dan sosial keagamaan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengkaji perkembangan organisasi Muhammadiyah di Sumedang serta kontribusinya bagi perkembangan pendidikan dan kegiatan sosial keagamaan di Sumedang. Sebagai perwujudan konsep dakwah Muhammadiyah Sumedang dimana memfokuskan kegiatan dakwah untuk kerja-kerja sosial dan mengaplikasikan ajaran Islam yang sesuai dengan ajaran al-Qur'an dan hadist pada setiap gerakan dakwahnya.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah, metode penelitian sejarah, yaitu cara yang dilalui oleh seorang sejarawan dalam merekonstruksi peristiwa masa lampau melalui jejak- jejak yang ditinggalkannya berupa sumber-sumber sejarah. Metode tersebut, terdiri dari *pertama* heuristik (pengumpulan sumber), *kedua* kritik (kritik intern dan kritik ekstern), *ketiga* interpretasi dan *keempat* historiografi (penulisan sejarah).

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, maka dapat disimpulkan bahwa Muhammadiyah Sumedang sejak berdiri pada tahun 1953, banyak memberikan pengaruh besar bagi perkembangan pendidikan dan kesejahteraan masyarakat di Sumedang. Terbukti dalam bidang pendidikan, Muhammadiyah Sumedang menjadi barometer perkembangan pendidikan di Sumedang dengan didirikannya PGA Muhammadiyah Sumedang yang menjadi sekolah yang paling diminati. Selain itu, 28 amal usaha pendidikan Muhammadiyah yang tersebar di setiap kecamatan di Sumedang membuktikan bahwa Muhammadiyah banyak berperan penting bagi perkembangan pendidikan di Sumedang dalam mencetak generasi Muslim modern, yang tetap *tawa'du* pada ajaran nabi Muhammad SAW. Dalam bidang keagamaan, Muhammadiyah Sumedang memfokuskan perhatian pada kesejahteraan umat. Berbagai macam bentuk kegiatan yang dilaksanakan diantaranya, bakti sosial, pengembangan lingkungan hidup, pemberdayaan petani, pemberdayaan lembaga LAZIS MU. Berbagai kegiatan dalam pengembangan kesejahteraan umat tersebut merupakan *sunnatullah* sebagai cermin kehendak Allah.